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１５年度下期理事会開催結果報告 

 
 前略、平素は、オリエンテーリングの普及発展にご尽力賜りありがとうございます。 
10月 17日に開催されました首記結果を下記のとおりご報告いたします。 
下期のイベントは目白押しですが、引き続き一層の普及活性化につなぐ活動を推進してまいります

ので、ご支援ご協力をお願いいたします。 
 草々 

記 
１．日時 
  10月 17日 13：30～15：20分 
２．場所 
  ライフパーク倉敷 第 4会議室 
３．出席者 
  伊東氏、濱上氏、中野氏、梶房氏、吉村氏、溝辺氏、下名、 
（千田会長、大原氏委任出席）、オブ山縣氏 

４．議事 
 (1). 15年度活動計画上期中間報告 
   別紙「2015下期理事会議事兼報告概要」、｢15年度活動計画上期中間報告書｣、「15年度活動計

画フォローアップ表」に基づき、上期計画の研修会、基本技術教室等主体のイベントは当初計

画通り順調に推移し好評を得ている旨報告。 
…報告どおり承認 

 (2). 収支予算上期中間報告 
   別紙｢15年度収支予算上期中間報告書｣に基づき、例年通り上期は支出先行であるが、概ね当初

計画に沿って推移している。最終決算は、下期イベントの参加者収入に見込みと大きな差異が

なければ問題ない旨報告。 
…報告どおり承認  

 (3). その他 
 ①. 会員定義変更の規約改正に伴い、MLで 3回にわたり広報連絡した結果、3名(1名は 10月) 

の競技者登録、1名の一般会員加入申請、晴れの国岡山 OLクラブの賛助会員として加盟申 
請があった。…報告どおり承認 

 ②. 下期課題 
   岡山大学でクラブ発足の動きがあり、物心両面でサポートしていこことにしました。 
  ③. 来年度概要 

来年度の内容、日程等正式には理事会兼総会で決定するが、基本的に本年度同様での実施を

基本にし、年度後半の大会等で広報活動することにしました。 
  ④. 今後の課題 
    JOAから「財政改革の説明とお願い」と称した提案がなされた内容について対応の仕方を話

し合いました。 
    収入減が見込まれる対応として、複数日あるいは公認大会開催による参加者増を計る、既存

テレインでの常設コース開設による地図販売収入などの案が出され、今後検討していきます。 
  また、長期活動計画書の全面見直しについて意見を出し合いました。 
  マスメディアで「私はこうして地図読みが上手になった」というような放送をしてもらい愛 
好者を増やす、一億総活躍社会の取り組みに組み込まれないかなどの提案がありました。 
いずれの件も引き続きアイディアを提案していただくことにしていますので、会員の皆様も

積極的な提案をよろしくお願いします。 
⑤.インストラクタ、ディレクタの登録・更新業務について、来年度分から県協会が直接手続する 
ことになりました。本年 12月～来年 1月ごろに更新案内しますのでよろしくお願いします。 

以上 


